



LE 21 MARS, LES ÉALE À L'ARRÊT !

Face à la détérioration de nos conditions de travail et à la mise en danger de la sécurité des agents et des usagers, la CGT exige des mesures immédiates et concrètes.

Nous revendiquons des embauches immédiates.

La Direction masque aujourd'hui une situation inquiétante de l'emploi. Les tournées organisées par la CGT ont permis de mettre en lumière les cadres d'organisation non tenus des centraux sous-station, des manquements qui dégradent les conditions de travail des cheminots des ÉALE dans l'exercice de leurs missions de sécurité et de surveillance. Le renfort temporaire des cheminots de l'Elog national (GREN ou RSS) ne suffit pas.

La CGT exige l'augmentation et la couverture des CO avec des embauches immédiates.

Revalorisation des postes et reconnaissance des qualifications et de l'expérience

La Direction ne peut pas continuer à se prévaloir de mesures de reconnaissance des savoir-faire et d'attractivité des métiers alors que, dans les faits, elle méprise celles et ceux qui font ce métier depuis des années. **La CGT revendique une revalorisation des postes et une reconnaissance de la technicité du métier.** Nous revendiquons un parcours garanti à la classe 6 pour les régulateurs désirant rester en poste. De plus, il est impératif qu'aucun opérateur formé, habilité et prenant l'astreinte ne soit en dessous de la classe 3. Nous revendiquons également l'augmentation et la requalification des cheminots de l'encadrement. Les DPX doivent être au minimum à la classe 6 (7 pour les CSS), accompagnés d'un TO à la classe 5 (6 pour les CSS).

Cellules travaux et groupes techniques

Pour la Direction, « *la charge de régénération reste stable. Les grands travaux impactent surtout le périmètre de la DG IDF.* » C'est oublier un peu vite le travail réalisé en province sur les lignes historiques par les équipes au quotidien. De plus, les créations successives des différents CSSI (centraux informatisés) demandent également un important investissement matériel et humain.

Formation et sécurité

La CGT revendique une augmentation drastique du nombre de formateurs sur le campus de Saint-Priest afin de garantir une réelle formation des nouveaux RSS dans de bonnes conditions. Nous exigeons que les formations ÉALE soient réalisées en interne sur l'ensemble des modules. La sécurité passe par une formation solide.

Écoutes et enregistrements dans les centraux

Les intentions de la Direction sont désormais claires : « *L'usage des enregistrements a été élargi dans le cadre de la veille sécurité et à des fins pédagogiques.* » Le prétexte d'une utilisation limitée aux faits de sécurité vole en éclat. Malgré nos rappels, ceux de la Cnil et de l'inspection du travail, la Direction n'est pas en mesure de se mettre en conformité. De plus, il est avéré que les recommandations du BEA-TT (agence publique française) sur lesquelles s'appuie la Direction ne concernent pas les ÉALE mais les EIC ! Ne laissons pas la Direction jouer à l'apprenti sorcier.

Face à une direction qui refuse de répondre aux revendications, la Fédération CGT appelle l'ensemble des cheminots des ÉALE à se mobiliser en agissant par la grève le jeudi 21 mars 2024 (préavis du 20 mars 19 heures au 22 mars 8 heures). Nos conditions de travail et notre sécurité ne sont pas négociables.

LE 21 MARS 2024, ENSEMBLE, GAGNONS DE NOUVEAUX DROITS, MOBILISONS-NOUS PAR LA GRÈVE !

Déposez massivement vos DII avant le 18 mars 19 heures.

